



Lust auf Kino, liebe Kolleg:innen? Am Samstag, 3. Dezember 2022, zeigen wir um 17 Uhr in Kooperation mit FreeAssange.eu, der Hochschulgruppe Amnesty International, der dju Münsterland, Reporter ohne Grenzen & Vamos e.V. den Film „Ithaka“ im Cinema in Münster. Gerne möchten wir Euch den neuen Film über John Shipton und seinen unermüdlichen Kampf zur Rettung seines Sohnes Julian Assange und das anschließende Gespräch mit dem Produzenten Adrian Devant und den Journalisten Craig Murray & Niels Ladefoged ans Herz legen. Der Presseverein Münster-Münsterland wird am Samstag vor Ort vertreten sein und freut sich über den Besuch vieler Kolleg:innen. Sowohl der Presseverein als auch die Vertreter:innen der mitveranstaltenden Organisationen sowie der Produzent des Film stehen im Anschluss sehr gerne zum Austausch zur Verfügung.

Tickets gibt's auf

<https://www.cineplex.de/film/ithaka/387853/muenster/>

.

Den Trailer, noch mehr Infos zum Film und dem Nachgespräch findet Ihr auf

<http://www.cinema-muenster.de/index.php?id=7589>

.